



Antwort zur Anfrage Nr. 1575/2019 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Marienborn betreffend
Mülleimer an den Bushaltestellen (ÖDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Wäre die Mainzer Mobilität in Absprache mit den Entsorgungsbetrieben bereit, zukünftig die Mülleimer mit einem entsprechenden Deckel auszustatten, so dass größerer Hausmüll darin nicht so unproblematisch zu entsorgen wäre?**
- 2. Der Mülleimer in der Pfarrer-Dorn-Straße ist bereits mit einem solchen Deckel ausgestattet. Hat sich dadurch das Entsorgen von Hausmüll an dieser Stelle reduziert?**

Die Papierkörbe an den erwähnten Haltestellen werden durch den Entsorgungsbetrieb im Auftrag der Mainzer Mobilität einmal wöchentlich geleert. Hierbei ist festzustellen, dass regelmäßig illegal Hausmüll über diese Papierkörbe entsorgt wird. Auch der Papierkorb in der Pfarrer-Dorn-Straße ist trotz Deckel hiervon betroffen. Hier wird der Hausmüll nicht in, sondern auf dem bzw. neben dem Papierkorb mit Deckel illegal entsorgt. Eine Ausstattung der Papierkörbe mit Deckel wird aus den genannten Gründen als nicht zielführend erachtet.

Mainz, 06.11.2019

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete